



06. Mai 2012

Tag der offenen Tür

Nach der Fertigstellung der Renovierungsarbeiten im Bereich der Gästeküche gab es wieder vieles neues zu sehen. Um 10:30 Uhr begann dieser erfolgreiche Tag mit einem gemütlichen Frühschoppen und am Nachmittag wurde im teilweise überfüllten Wirtschaftsraum Kaffee und Kuchen serviert.

Große Berichte in der Tageszeitung und Gemeindeanzeiger sowie Fotos der Aktivitäten zeigen dies.

Bericht BT-Tageszeitung vom 08.05.2012

Renovierter „Schönblick am Sennel“

Tag der offenen Tür im Weisenbacher Naturfreundehaus / Frauen schwärmen von Selbstbewirtungsküche

Weisenbach (Ih) – Idyllisch umgeben von Wiesen und Wäldern oberhalb der Sportanlage in Weisenbach liegt das Naturfreundehaus „Schönblick am Sennel“. Zahlreiche Wanderer und interessierte Besucher nutzten den Tag der offenen Tür am Sonntag, um nach einer Rast bei Kaffee und Kuchen die Räumlichkeiten des Vereinsheims der Naturfreunde Weisenbach zu besichtigen.

Vorsitzender Hans-Peter Schaible mit seinem Team führte die Gäste durch das Haus. Seit seiner Amtszeit wurde stetig erneuert, je nach finanzieller Situation, berichtete er. Eine Großinvestition waren die jüngsten Renovierungsarbeiten in der Selbstbewirtungsküche und dem Aufenthaltsraum für die Hausgäste im Untergeschoss. „Die Aktiven im Verein zusammen mit den örtlichen Firmen bereicherten das Haus mit einem Schmuckstück, bei der so manche Frau ins Schwärmen kommt“, betonte Schaible stolz. „Die Frauen, die diese Küche sehen, sind allesamt begeistert.“



Selbstverpflegungsküche: Vorsitzender Hans-Peter Schaible (links) führt die interessierte Bevölkerung durch das renovierte Haus.
Foto: Lehmann

In vielen Arbeitsstunden wurde die alte Küchenzeile komplett demontiert und der Raum in Rohzustand versetzt. Anschließend legte man sämtliche Elektroleitungen unter Putz. „Die Möbel sind nicht von der Stange“, erwähnte Schaible bei seiner Führung: „Alles wurde passgenau eingebaut.“ Mit modernsten elektri-

schon Hilfsgeräten, Induktionskochfeld, Backofen, Kühl- und Gefrierschrank, Spülmaschine, einem Entsorgungssystem und viel Ess- und Trinkgeschirr hat die 14 Quadratmeter große Küche alles, was das Herz begehrt. Im angrenzenden hellen geräumigen Aufenthaltsraum ist Platz für mindestens 40 Personen.

Insgesamt verfügt das Haus über 21 Betten. Die familieneigneten Schlafräume sind in verschiedene Gruppierungen aufgeteilt. Die sanitäre Anlage sei immer in tadellosem Zustand. Um das Gebäude herum befinden sich 36 Ar Fläche zum Spielen, Toben oder einfach nur, um die Natur erfahren und genießen zu können.

Hinter dem Haus lädt eine Grillanlage mit einem Trinkwasserbrunnen zum Verweilen ein. Der Wirtschaftsraum mit seiner großen glasüberdachten Sonnenterrasse und einem 2003 renovierten Thekenbereich wird bereits seit Jahren zu Geburtstagsfeiern, Versammlungen und sonstige Festlichkeiten genutzt. Familien der Naturfreunde bewirten abwechselnd ehrenamtlich. Auf Vorbestellung werden verschiedenen Menüs mit regionalen Angeboten angeliefert.

Im September 1956 feierten die Naturfreunde das Richtfest ihres Vereinsheims. Der damalige Schriftführer Richard Großmann dokumentierte die feierliche Schlüsselübergabe. Gert Gosses vom Landesverband der Naturfreunde schwärmte damals: „Dies ist ein herrliches Haus in einer noch herrlicheren Landschaft.“ Vorausschauend stehen weitere Renovierungsarbeiten – unter anderem in den Fluren – an. Geöffnet ist das Vereinsheim donnerstags ab 19 Uhr, samstags mit großem Stammtisch ab 14 Uhr und sonntags von 11.30 bis 19 Uhr.



Gemeinanzeiger Nr. 19 vom 10.05.2012

NaturFreundeverein Weisenbach

Großer Erfolg beim Tag der offenen Tür



Am 6. Mai lud der NaturFreundeverein Weisenbach die Bevölkerung zum „Tag der offenen Tür“ in das Naturfreundehaus ein. Zahlreiche Gäste informierten sich über die abgeschlossenen Renovierungsarbeiten im Bereich der Gästeküche und dem angeschlossenen Gästeaufenthaltsraum.

Viele Frauen nahmen die neue Küche, die zukünftig eine behagliche und gemütliche Atmosphäre den Hausgästen bietet, genau in Augenschein. Viele positive Rückmeldungen der Gäste über die sehr gelungene Kücheneinrichtung waren zu hören.

Nach der Besichtigung konnten die Gäste sich bei Kaffee und Kuchen im teilweise überfüllten Naturfreundehaus weiter unterhalten. Der NaturFreundeverein möchte sich nochmals bei den vielen Gästen herzlichst bedanken und würde sich freuen Sie ein andermal wieder im Naturfreundehaus begrüßen zu können.

Sommersaison und Stammtisch

Seit dem 1. April haben wir wieder unsere Öffnungszeiten für die Sommersaison. Donnerstag von 18.30 bis 22 Uhr, Samstag von 14 bis 18 Uhr,

sonntags und feiertags von 10 bis 12 Uhr und 14 bis 19 Uhr.

Am Donnerstag, 10. Mai, haben wir ab 19 Uhr zu unserem Sommerstammtisch geöffnet.

Wanderung am Sonntag, 20. Mai

Am Sonntag, 20. Mai, führt uns Peter Schaible zu einer Wanderung über Höferköpferweg, entlang der Sankenbach zum Waldspielplatz und Wildgehege. Am Sankenbach-See legen wir eine Pause ein und weiter geht's über die Sankenbacherwasserfälle – Wasenhütte – Stöckerkopf – zur Glasmännlehütte. Hier werden wir nach einer ausgiebigen Pause den Rückmarsch über Stöckkopfweg zum Bahnhof Baiersbronn antreten.

Wir treffen uns am Bahnhof in Weisenbach um 10 Uhr, Abfahrt ist 10.08 Uhr, Ankunft in Baiersbronn 10.46 Uhr. Die gesamte Gehzeit beträgt ca. 3,5 Stunden. Im NaturfreundeHaus hängt eine Liste aus, bitte tragt euch für Teilnahme an der Wanderung ein.

Infos bei Peter Schaible 07224 0881. Wanderfreudige Gäste sind herzlich willkommen.



NaturFreunde Weisenbach





Auch die Frauen vom Strickkreis waren aktiv dabei und zeigten Ihr Können.



An diesem Tag wurde die Kegelsaison von den Frauen eröffnet





Der Sohn schenkt aus und der Vater trinkt!



An so einem schönen Tag waren sogar in unserer Kulturlandschaft die Schafe unterwegs und beschenkten uns mit einem „Määäh“.

